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Ordine del giorno approvato a larga maggioranza 

Solidarieta della Provincia 
con i lavoratori della Columbus 

Apprezzamenti positivi del democristiano Cassigoli al bilancio,— Am-
pio intervento del compagno Bartolini 

Nonoslante le assicurazioni del Comune 

Acqua nera 
dai rubinetti! 

Proteste dei cittadini — Se ne par-
lera in Consiglio comunale 

E" proseguito icri a Palaz
zo Riccardi il dibattito sul bi
lancio di previsione per il '68 
sullo schema programmatico 
biennale e sulla relazione del 
presidente compagno Gabbug-
giani. II dibattito e stato pre 
ceduto dall'approvazione di un 
ordine del giorno di solidarie
ta con i lavoratori della Co
lumbus che era stato presen-
tato lunedi scorso e che reca 
le firme dei consiglieri Chia-
relli (PSU). Bartolini (PCI). 
Cappell'ni (DC) t Miniati 
(PSIUP)! «I1 Consiglio — di
ce I'ordine del giorno — ve 
nuto a conoseenza della gra
ve situaziotie in cui si trovano 
attualmente 180 lavoratori di-
pendenti dall'azienda Colum
bus di Lustra a Signa, in se-
guito al fallimento e alia mi 
nacciata chiusura dello stabili-
mento, considerate d'altra par
te le ampie possibility esisten-
ti di prostguimento dell'attivi 
ta sia per 1'efficienza dell'ap-
parato produttivo e commiT 
ciale sia per la presenza di 
un mercato largamente favore-
\ole e 1'apporto che dall'esi-
stenza e dallo sviluppo della 
azienda deriva e puo ancora 
derivare sul piano economico 
all'intera zona; da mandato 
alia Giunta di studiare le ini-
ziative necessarie e di com-
piere tutti gli interventi utili 
ad evitare la perdita del la-
voro da parte dei dipendenti 
ed a permettere la rapida ri-
presa dell'attivita produtti-
va ». 

Un altro ordine del giorno 
con il quale si chiede l'amni-
stia per gli studenti colpiti e 
stato presentato durante la 
seduta: verra messo in appro-
vazione nella riunione odierna 
che inizia alle 17,30 e si con-
cludera dopo cena. 

H primo a prendere la pa-
rola e stato il consigliere Cas
sigoli (DC) il quale ha dato 
ampio riconoscimento all'Am-
ministrazione di Palazzo Ric
cardi del lavoro compiuto, an-
che se ha concluso, in eviden-
te contraddizione con taluni 
giudizi in merito alle scelte 

La foto che pubblichiamo 
mostra un campione di acqua 
«potabi le» prelevato dalle 
cannelle del rione di Ponte 
alle Mosse (dove e stato rac-
colto e inviatoci da alcuni cit
tadini abitanti di quella zo
na) ; occorre ripetere, per6, 
che acqua di questo genere 
sgorga anche dai rubinetti di 
tante al tre zone della citta. 
Gia nella riunione del Consi-
glio comunale della scorsa 
settimana il gruppo consiha-
re comunista intervenne nel
la persona del consigliere Va-
sco Bicchi, denunciando la 
grave situazione dell'approvvi-
gionamento idrico della citta. 
L'acqua e insufficiente, in in-
tere zone della citta (Castel-
lo, Le Panche, Rifredi e tan
te altre) viene erogata solo 
in alcune ore del giorno (spes-
so e la notte che gli abitanti 
son costretti a fare provvi-
sta per poter utilizzare la 
acqua durante il giorno) e, 
cosa ancor piii grave, e spor-
ca. piena di residui o di man
ganese e di altri « materiali » 

• rappresenta un vero e gra
ve pericolo per la salute pub-
blica. 

II gruppo comunista ha chie-
ato non solo un intervento 
urgente deU'Amministrazione 
comunale e deH'Ufficio di igie-
ne (pulizia tubature e stret-
to e severo controllo chimi-
co-igienico della potabilita del-
l 'acqua), ma una discussione 
•pprofondita nella prossima 
seduta del consiglio comuna
le per sapere che fine hanno 
fatto I progetti e i piani del-
I'Amministrazione comunale 
a proposito dell'acquedotto 
(dl cui se ne parla ormai 
da un decennio e non se ne 
vede traccia). L'assessore Tan-
credi si impegn6 a nome del
la Giunta a mettere all'ordi-
ne del giorno del prossimo 
consiglio comunale questo pro-
blema e a riferire sugli im-
pegni immediati del Comune 
• questo proposito. Ma intan-
to occorre un urgente inter
vento perchg l'acqua sia lim-
plda e potabile e non rap-
present l un pericolo per l'in-
eolumita del cittadini. 

Provincia: 
studio sui 

centri 
scolastici 

in Toscana 
Stamani alle ore 11.HO. in 

Palazzo Medici Riccardi. a-
vra luogo la presentazione 
dello studio curato dalla eom-
missione pubblica islruzione 
deH'Unione Regionale Pro-
vincie Toscane sui « Centri e 
distretti scolastici in Toscana 
per 1'istruzione media supe-
riore ». I risultati di tale stu
dio rivestono una particolare 
importation in quanto esso 
reca un contributo qualificato 
per l'approfondimento di un 
aspetto rilevante dello sche
ma di sviluppo della rcgione. 

Interverra il sovraintenden-
te scolastico regionale dottor 
Silvio Peluso. che e stato in-
vitato unitarnente ai nove 
provveditori agli studi della 
Toscana e al presidente del 
CRPET. 

Dibattito 
su scuola 
e Societa 
ai Ponte 
di Mezzo 

Venerdi alle ore 21, presso 
la Casa della Cultura del Ponte 
di .Mezzo (viale Guidoni 1) avra 
luogo un incontro fra studenti 
ed operai sul tema: « Scuola e 
societa ». AU'ineontro — organiz-
zato dalle federazioni provincia-
li del PCI e della FGCI — in
terverra il eomp igno Giuseppe 
Chiarante (nella foto). respon-
5abilc della Commissione scuola 
del PCI. 

indicate dalla Giuncr. lamen-
tando una presunta rigidita del 
bilancio e dello stesso sche
ma di programmazione. 

II consigliere dc ha incen 
trato il proprio intervento su 
due questioni: lavori pubblici 
< e pubblica istruzione. 

Sul primo punto. Cassigoli 
ha chiesto la nomina di una 
commissione consiliare per a-
nalizzare (e possibilmente ri-
durre) il costo dei servizi (si 
c dilungato in particolare sul-
1'attivita dei cantonieri), ma-
nifestando ttittavia. come si e 
detto. il proprio apprezzamen 
to per l'opera svolta « con una 
certa larghezza e con incisi-
vit.i » dalla Provincia. Anche 
quello della pubblica istruzio
ne e — a detta di Cassigoli — 
c uno dei settori piu vivi e an
che piu nuovi». Dopo aver 
criticato un certo « campanili-
smo » nelle richieste per la 
realizza/ione di istituti tecni-
ci. lVsponente dc ha sotto-
lineato il valore della iniziati-
va di studio presa dalla Pro-
viri'-ia suH'istru/ione med :a-
superiore in Toscana. solleci 
tando una adetniala iniziativa 
a livello dell 'URPT. 

Altri esempi validissimi del-
l'impegno democratico della 
Provincia sono —- ha osser-
vato Cassigoli — il proget-
to scolastico di S. Salvi e gli 
scuolabus per il trasporto de-
gli alunni: a questo riguardo 
l'esponente dc ha chiesto di 
abbandonare la sovvenzione ai 
patronati scolastici. accrescen-
do gli interventi per I'am-
pliamentn del parco degli 
scuolabus. 

Per il compagno Bartolini 
la Provinria — attraverso le 
proprie scelte politiche e am-
ministrative — ha < colto con 
sicurezza le sollecitazioni del 
paese. delle classi lavoratri-
ci. perche si avvii in concre-
to una politica di profondo 
rinnovamento politico economi
co e sociale >; gli impegni e 
le scelte concrete operate dal
la Provincia costituiscono — 
ha aggiunto Bartolini — una 
c risposta valida > a problemi 
veccht e nuovi posti dalla si
tuazione che attraversa il pae
se, precisando il proprio ruo-
lo e prefigurando un rapporto 
nuovo. democratico con le po-
polazioni amministrate e con 
la realta della societa civile. 

Alia situazione esistente og-
gi nel nostro paese (processo 
di concentrazione monopolisti-
ca. difficolta delle piccole im-
prese, crisi del doliaro e del
la sterlina, alluvione ecc.) e 
alia spinta che grandi masse 
di lavoratori e di studenti dan-
no affinche si realizzi una pro-
fonda trasformazione nella so
cieta nazionale ed inter.iazio-
nale. Bartolini ha dedicato 
larga parte del proprio inter
vento a conclusione del quale 
egli ha posto con forza I'esi-
genza di at tuare subito gran
di riforme di struttura. Bar
tolini ha anche sollecitato una 
saldatura della classe lavora-
trice con il movimento stu-
dentesco. 

Per ultimo e intervenuto 
larchi te t to Tiezzi (DC), il 

quale ha lamentato una pre
sunta scarsa presenza delia 
Provincia nei settori del tu-
nsmo. delle attivita sportive 
legate alia scuola, dell'urbani-
stica. 

Ma a monte cosa succede ? 

Lavori di riparazione sul 
Lung arno Guicciardini 

Grave un bimbo 
ferito in un 

incidente 
Un bimbo di 9 anni * rima-

•fo gravemente ferito icri mat-
tlna in un incidente strada!e 
awenuto nel viale Guidoni. II 
piccolo e »t>lo ricoveralo a 
Careggi con prognosi riservata 
p«r un grave trauma cranico. 
Vlttima dell'lncidentt e Franco 
Zanieri, resldente in via Val di 
Chi an a 49. II piccolo, in sella 
ad una bicicletta, percorrcva 
II viale Gufdoni quando, giunto 
•Ifangolo con via Piccagli, e 
•tato investito da un'auto ed e 
•tato scaraventato a divers! 
metri di dlttama. Raccolto da 
•n'airbulanza dell* Mise-icor-
dia del Ponte di Mezzo e sta
to trasportato a Careggi. I sa-
nltari, come abbiamo detto, lo 
hanno ricoverato con prognosi 
ritervata. 

Anche una ragazz* di H an
ni — Anna Serragli, abitante 
nel Lungamo Colombo 21 — e 
rimasta vlttima di un grave 
Incidente stradale awenuto nel 
viale Macchlavelli. La Serra-

£| ha ibandato, sbatfendo con-
• wt albero, mentre viaggla-

eaj • kordo dl uno scooter. 

Preicguono tui Lungarno i lavori di consolidamento dtlfe spallctf* dell'Amo. Alcun* squadr* 
di operai, cemt mostra la foto scattata sul Lungarno Guicciardini, stanno infatti laverande 
par realizzart gtttata di camante ad altra epara atta a censelidara la dlfasa dai fiuma nai cantra 
cittadina. A parta la cansldaraiiani sul ritardo can cui vangane raalinati I lavori di difata dai 
flume, rasta II problema piu granda dalla apara a manta aanta la tjuall II parkala raafar* Inv 
mutalo 

La Federcoop per 
un nuovo governo 
In una seduta congiunta del Consiglio provinciale 

e dei comitati direttivi di categoria 

II Consiglio provinciale del
la Federazione cooperative ed 
i comitati direttivi di catego
ria. riuniti in seduta congiun
ta, hanno constatato il risul-
tato delle elezioni politiche in-
dividuando in esse l'aspira-
zione degli elettori ad una 
politica di profondo rinnova
mento della societa italiana 
nel cui quadr debba trova-
re posto un vigoroso impul-
so alia cooperazione e alle 
multiform! attivita nei vari 
settori produttivi, perchg da 
tale impulso tragga vantaggio 
tutta una politica economica 
programmata in senso demo
cratico, cosi come da tempo 
la cooperazione sostiene. 

Ed e per questa constata-
zione che il Consiglio provin
ciate ed i comitati direttivi 
auspicano che la formazione 
del nuovo governo trovi forze 
politiche capaci di recepire le 
reah esigenze del paese e le 
giuste rivendicazioni della coo
perazione cosl come essa le 
ha esposte. 

II Consiglio provinciale ed 
1 comitati direttivi, mentre 
esprimono il loro fervido au-
gurio perche' le trattative 
in corso per la fine delle osti-
lita nel Vietnam rendano la 
pace a quelle mar tona te po-
polazioni che con tanto co-
raggio hanno di<eso il loro di-
ritto ad una vita libera ed in-
dipendente; di fronte al nuo
vo delitto che ha stroncato la 
vita di Robert Kennedy do
po quella di Luther King e 
del presidente Kennedy, sti-
gmatizzano l'ondata di crimi-
nalita politica che tende a 
soffocare negli Statl Unit! il 
moto di rinascita che ave-
va trovato nei t re scomparsi 
i degni campioni. 

Sono in agitazione da lunedi scorso 

I previdenziali chiedono la 
ristrutturazione degli enti 

Altre migliaia di lavoratori in lotta 

Convegno 
intercomunale 

della FGCI 
nelle Signe 

Venerdi sera alle ore 21, 
presso il circolo € Matteotti » 
di Ponte a Signa, avra luogo 
il convegno intercomunale del
la Federazione Giovanile Co
munista delle Signe. Ai la
vori interverra il compagno 
Renzo Pagliai, segretario pro
vinciale della FGCI. 

Da lunedi scorso l'attivita 
dell'INPS sara notevolmente 
rallentata in seguito ad una 
disposizione sindacale che 
stabilisce la scrupolosa attua-
zione di tutti gli adempimen-
ti previsti nell'iter tecnico am-
ministrativo di ciascuna pra-
tica. Questa decisione e stata 
presa nel quadro dell'agitazio-
ne proclamata unitariamente 
dai sindacati di categoria per 
protestare contro il blocco di 
tutte le delibere necessarie 
per una maggiore funzionali-
ta ed organicita dell 'Istituto. 
Tutto cib si ripercuoterii cer-
tamente sugli oltre 6 milioni 
di pensionati che attendono 
la liquidazione delle pensio-
ni secondo le nuove norme 
in vigore dai 1 maggio '68, ma 
la responsabilita ricade uni-
camente su chi, con la sua 
mancanza di volonta, ha co-
stretto i lavoratori alia lotta. 

I sindacati, infatti, sono sta-
ti indotti a proclamare que
sta lotta in conseguenza del 

malessere diffuso fru i dipen
denti che, contrariamente a 
tutte le altre categorie dello 
Stato e parastatali, hanno i 
loro stipendi fermi al 1963, pri-
ve di qualsiasi congegno di 
scala mobile.. Malessere ed 
esasperazione che trovano il 
loro fondamento nel polemi-
co rapporto voluto dai mini-
steri fra I compensi degli sta-
tah e quelli dei previdenziali 
che si sono risolti nella leg-
go 337 e nell'insediamento di 
una commissione di studio la 
quale, costiiuitasi da oltre un 
mese, non ha ancora iniziato 
il lavoro teso al riassetto fun-
zionale delle carriere e degli 
stipendi per tutta la catego
ria dei previdenziali. 

Mentre prosegue l'occupa-
zione dello stabilimento « Co
lumbus » di Lustra a Signa 
da parte dei 180 dipendenti 
licenzianti in conseguenza del 
fallimento dell'azienda, si in
tensifies il movimento di so
lidarieta e l'iniziativa delle au-

Deciso dai Tribunale 

SCARCERATO LO STUDENTE 
TROVATO CON LE ARMI 

Importanle sentenza in materia di licenziamenti per giusla causa 

bianca e nera 
Convegno rappresentanti 
viaggiatori e piazzisti 

Sabato alle ore 15.30. nel F'al.icio di Parte Gue« lf<i. a\ra 
luogo un eomegno di agenti. rappresen'anti. viapgiaton e 
piazzisti. indetto dalle tre organi/zazioni sindacah aderenti 
alia CGIL. alia CISL e alia L'lL. II dibattito avra come ordine 
del giorno i scguenti punti: I) ruolo profr^^ionale: 2) riformu 
pensionistica a favore depli agenti rapprt-'-ontanti. di recente 
approvazione: 3) proposta di sganciamento della Ca=sa mutua 
esercenti attivita commerciali e possibility di creare una cassa 
mutua autonoma per gli agenti e rappresentanti la cui ge-
stione dovrebbe e s ^ r e demandata all'ENASAKCO. 4) proposta 
di modinca ail'attuale accordo economico che scadra il pros
simo agosto; 5) esame dello sviluppo della categoria anche 
in rel?zione aU'estendersi del MEC: 6) riforma del sistema 
di liquidazione gestione FIRR: 7) vane e eventual!. 

I 
I 
| Domande per la riduzione 
i del premio assicurativo 
I L"As«ociazione degli artigiani. con sede in \ia Luigi Ala 

manni n. 23 I. comunica che l'lNAIL. ai fini della ndazionf 
I del premio assicuratito cui hanno dintto gli artigiani senza • 

dipendenti. anche se con apprendisti. ha disoo-to che gli in?e- | 
ressati debbono pre«entare appossta domandj. Pres.<^> gli presentai 
ufTici dell'Associazione gii artigiani interessati possono sbn 
gare la pratica. La riduzione ha effetto dai 1. gennaio 1968. 

Secondo le istruzioni dell'INAlL. non berieficerebbero della 
riduzione gli artigiani contitolari di ditte 5ocictane anche se 
non hanno dipendenti. L'A^ociazione ha rinnovato le sue sol 
lecitaziooi all'INAIL atTinche anche i contitolari delle 5ocieta I 
artigiane in pos^esso degli altri requis:ti po^ano fruire doiia I 
riduzione. • 

Nuovo. orario per i parrucchieri 
Si e svolto un referendum fra i parrucchieri per ?ignora | 

del comune di Firenze. indetto dalle asfociazioni di cate 
goria. alio scopo di \enire in p»^-e-.-o di concreti element. I 
atti a far giudicare la po^ibihtA di attuazione di nuovi orari I 

I
di apertura e chiu-ura degli e-erc.zi. Dei 722 mterpellati hann-i . 

nspo?to 564 con il seguente risuitato: prima proposta: la I 
sciare invariato I'attuale orario. 54 voti: ?econda proposta: 

I erTettuare la chiusura la domenica e il matiino del lunedi. 6C I 

voti; terza proposta: effett'nre la chiusura la domenica e il | 
I lunedi. 400 vou. I voti nulli sono stati 50. 

Pertanto il nuovo orano che andra in vigore dopo la ra ' I 
tinea prefettiria e il seguente: domenica e lunedi: chiusura 

I completa; martedi. merco'.edi e gioved:: ore 8.30-13, 15-20; I 

venerdi e sabato: ore 8-20 I 

I Scoirtro aito-autocarro I 
I Mentre percorreva con la propria au*o la via Sencse. Remo I 

Petn. 36 anni. abitante in via Santa Reparata 37, si e ?con I 
I trato. aH'incrocto con via del Gelswni.w. con un autocarro 

che proveniva appunto da quella strada. II Petri e stato rac- I 
colto da un'autoambulanza della Misericordia e trasportato ' 

Ial i 'ospedale San Giovanni di Dio dove i samtari lo hanno 
giudicato guaribile in 8 giorni per una contusione alia regione 
lombare sinistra. 

I Sbandamento in curva e cozzo contro un albero; due gio- I 
vini frttelli Bono rimasti feriti e si trovano ora ricoverati I 

• in otpedaJc . . • 

Lo studente Luigi Sgherri. 
di 24 anni. abitante in via 
Trcnto 76 a Fucecchio. nella 
cui abilazione furono trovate 
delle armi. e stato giudicato 
per direttissima dai tribunale 
e condannato a un anno di 
reclusione e 120.000 lire di 
multa per detenzione di armi 
e a sei mesi di arresto e a 
120.000 lire di multa per porto 
abusivo d 'arma. Al giovane, 
che era difeso daH'avvocato 
Pasquale Filastd. e stata con-
cessa la liberta provvisoria su 
richiesta dello stesso imputato 
e del difensore. In tal modo 
il giovane potra svolgere gli 
esami di architettura. 

Ln'importante sentenza in 
materia di licenziamenti per 
giusta causa e stata emessa 
dai dottor Betti della Prctura 
di Firenze. La ditta Roveta 
aveva licenziato un proprio 
dipendente. Palmiro Valdinoci. 
in seguito a una agitazione 

! sindacale effettuata dall'ope-
raio per miglioramcnti con-
trattuali. In base a Hart. 4 della 
legge G04. 1'operaio contestava 
il licenziamento tramite la 
Camera del Lavoro di Scan-
dicci e la vertenza finiva da-
vanti al magistrato. 

II pretore condannava il 
litolare della ditta Roveta. Pie-
ro Scotti. al pagamento della 
somma di 264.000 lire corri-
spondenti a sei mesi di men-
silita di retribuzione. a titolo 
risarcimento danni a favore 
deH'operaio Valdinoci che era 
difeso dall'avvocato Caval-
lucci. 

La Corte d'Assise ha inflitto 
a Salvatorc Caruso di 23 anni. 
rcsidente a Prato in via Pier 
Cironi 6. tre anni e quattro 
mesi di reclusione. 140.000 lire 
di multa. 15.000 di ammenda 
e due anni di casa di lavoro 
per favoreggiamento, sfnrtta-
mento e lesioni con a rma : il 
reato di tentato omicidio e 
stato derubricato in lesioni. 

T-a sua arnica Concetta Frc-
ni. di 28 anni, e stata condan-
nata a tre mesi e quindici 
giomi di reclusione e 15.000 
lire di multa per atti osceni. 
mentre e stata assolta per in-
suffictenza di prove dai reato 
di favoreggiamento pcrsonale. 

II Caruso, la sera del 27 
agosto 1967. feri con una col-
tellata il giovane Remo Me-
lani. di 28 anni. nel corso di 
un litigio fra 1* Freni e il 
Melani. 

torita e delle organlzzazioni 
smdacali tesa a trovare una 
soluzione positiva alia grave 
vicenda. E' prevista in questo 
senso una riunione straordi-
nana del Consiglio comunale 
di Lastra a Signa e per que
sta sera alle ore 18 e previ-
sto anche un attivo straordi-
nario delle fabbnche di tut 
te le categorie delle Signe per 
decidere forme concrete di so
lidarieta con I lavoratori del
la « Columbus » i qualt han
no nbadito come sia assurdo 
chiudere l'attivita di una fab-
brica che con il suo efficiente 
apparato produttivo e coni-
merciale e in grado non sol-
tanto di far fronte alia cre-
scente richiesta del mercato, 
ma anche di svilupparsi. 

I dipendenti della «Colum
bus », infatti, sottolineano la 
urgenza di provvedimenti ca
paci di garantire la immedia-
ta ripresa dell'attivita produt-
tiva come condizione fonda-
mentale per l'esistenza della 
azienda dai momento che la 
domanda del mercato potreb-
be essere facilmente assorbi-
ta da industrie concorrenti. 

Ieri una delegazione guida-
ta da Romei e Megli del Sin-
dacato chimici provinciale, 
composta dai membri della 
C.I. della Gover, si e recata 
dai lavratori della «Colum
bus » ai quali ha espresso tut
ta la propria incondizionata 
solidarieta. 

Manelfi e Roberts 
Sono proseguite ieri per 

tutto il giorno le trattative 
per la vertenza della Manetti 
e Roberts riprese, com'e no-
to, dopo che il padronato ave
va ritirato la sua pregiudizia-
le circa la partecipazione alio 
incontro di una delegazione 
di rappresentanti dei vari re-
parti eletta nel corso di una 
assemblea. Sui risultati di 
quest'incontro vi e grande at-
tesa fra le maestranze le qua
li. se esso non dovesse porta-
re i risultati ausr>icati. sono 
pronte a riprendere la batta-
glia per ottenere i rirh:esti 
miglioramenti economic!. 

Superpila 
I dipendenti della Superpi

la hanno effettuato ieri un 
nuovo sclopero ed hanno par-
tecipato ad assemblee svolte-
si sui cancelli della fabbri-
ca. Questi lavoratori, che da 
tempo stanno conducendo una 
grande lotta. hanno riconfer-
mato la loro volonta di bat-
tersi fino a quando la dire-
zione non avra concesso i mi
glioramenti economici richie-
sti fche consstono nello sbloc-
co degli ineentivi e nella re-
visione delle qualifiche), il 
miclioramento della mensa 
aziendale e la tutela della sa
lute. 

FILA 
I lavoratori della Fila han

no deciso — in accordo con 
le organizzazioni sindacali del
la categoria aderenti alia 
CGIL e alia CISL — altre 8 
ore di sciopero articolato da 
effettuarsi nel corso di que
sta settimana. La decisione 
di inasprire la lotta e stata 
presa in seguito all'atteggia-
mento intransigente della di-
rezione la quale rifiuta qual
siasi discussione attorno alle 
richieste presentate dai lavo
ratori per un migHoramento 
economico delle maestranze. 
Gli operai della Fila, come 
e noto. avevano deciso Tini-
zio deiragitazione nel giro di 
affollate assemblee: la setti
mana scorsa i lavoratori ef-
fettuarono due srioperi nel 
giorni di mercoledi e vener
di. Le percenruali di asten-
sione furono altissime. Succes-
sivamente, in seguito all'atteg-
giamento Intransigente della 
direzione, hanno deciso di ina
sprire l'agitazlone. 

NELLA FOTO: le lavoratrl-
ci della Fila durante lo scio
pero. 

II Consiglio 
comunale 

rinviato al 
25 giugno 

II Consiglio comunale, per 
discutere in merito al ritiro 
delle dimissioni dei socialisti. 
e stato spostato da venerdi 21 
a martedi 25 giugno prossimo. 

Incontri fra 
operai e studenti 

proposti dagli 
universitari 
comunisti 

// mor-merito sttuivnte^co. 
il sun pruttri"<sivo caratient-

rarsi a livello'(It mnjMi, il 
delinearst di una sua piatta-
forma politica e oraawzza-
tira. in vi*ta dt un rapnorto 
piu articolato con la classe 
operaia e le sue oraamzza-
zmm politic-lie e sindacali al 
I'wtcrno (fi'i mion rn/r/rorti 
di jorza emersi dai voto del 
19 matioio. sono i term su cm 
si sono mixitrati nel corso 
di due luntihe assemblee oli 
studenti comunisti. 

Ampi elementi di riflessio-
ne e di discussione sono sta
ti introdotti dalla relazione 
del compaono Papliai, segre 
tario della FGCI fiorentina 
che ha colto nel movimento 
studentesco un momento del
la crifi di eaemonia della 
borphcsia. E' infatti in nw-
st'otttca che il movimento 
studentesco appare un ele-
mento di contestaztone della 
societa e come tale tnene 
wevitabilmente a inenntrarsi 
con quelle forze che da anni 
lottano contro di essa. 

E' una valutazione che e 
stata snluppala fra pit altri 
anche dai compapni D'Amato 
e yiapqi. Quest'ultimo dopo 
avere ripresa il aiudizio del 
compaqno Longo. secondo 
cui il Movimento studente
sco muta la collocazione delle 
forze politiche come si sono 
Venute confipurando nel do-
poijuvrra. ha espresso delle 
nserve circa Vinvito rinno 
vato dai compapnn Amendola 
dalle colimne di « Rinascifa » 
a enndurre la lotta su due 
fronli. dai momento in rut le 
forme cstremistiche del mo 
vimento studentesco non so
no che il rovescio della crisi 
della socialdemocrazia. 

E' in questa prospettiva 
die i compapni Casini e 
Francescutti vedono le con-
dtztoni per un rapporto fra 
•I parfifo comunista e il mo
vimento studentesco. dopo 
che all'tnterno di queit'ulti-
mo sono state decantate e su-
perate tutta quella serie di 
posizioni idcologiche che lo 
avevano carattenzzato al suo 
inizio. In questa nuova fa*e 
m cut il movimento esce dal
le facoltd e cerca un suo 
spazio e un suo ruolo politi
co concorae e stato il rico-
nasam^nfo da parte dei com-
pagni intervenuti nell'indi 
Viduare il problema. essen 
ziale. nell'organizzazione. in 
vista del superamento defini
tive delle spinte spontanei-
stiche che hanno finora ca-
ratterizzato la lotta dealt stu
denti e nell'elaborazione di 
una piattaforma politico, fa 
questo senso st sono infatti 
pronunciatt i compapni Ta.%-
selli. Vannini. Santomastimo 
e ,Q compoana Florio. che 
hanno fra I'altro espresso un 
aiudizio neoativo sulle ma-
niere in cui e stata condotta 
la recente occvpazione del 
rettorato. per la presenza di 
oruppi che hanno tentato dt 
informare delle loro posizio
ni ideoloaiehe il movimento. 

A que<to proposito il com-
paano Santomassimo ha rile 
tato come I'uscita del mon-
•mento dallumversttd possa 
comportare il pericolo di tm 
abbandono del suo specifxco 
terreno di lotta. 

Passando ad affrontare Q 
rapporto con >I nostro par-
tito. U compagno Taldim ha 
individuato due canali. il col-
legamento fra Partita comu
nista e movimento studente
sco e t rapporti fra Partita 
comunista e studenti comu
nisti. Unanime & stato il aiu
dizio dei compapni interve
nuti nel rifiutare ogni strut-
turazione di un gruppo co
munista. non solo perche" que
sto porterebbe all'isolamento 
degli studenti comunisti alio 
tnterno del movimento. come 
ha messo in rilieto il com
pagno Florio. ma anche p»r-
chi, come ha aggiunto Santo
massimo. finirebbe per dare 
di nuovo spazio ai gruppetti. 

C. p. 
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